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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。本日は久し振りに外部卓話
ということでいわき市勿来支所長の山本美晴様がお
いでになっておりますのでご紹介致します。後程卓
話をお願いしていますので宜しくお願い致します。
いつもコロナの話ばかりをお話していますがいわき
市もなかなか減少したり増えたり、また月曜日は先
週の月曜日より多少下回ったりと横這いの状態で推
移しています。今週末から大型連休に入ります。多
い方は 10 連休という方もおります。皆さんもどこか
へ旅行へ行かれる方は十分気を付けて下さい。毎年
大型連休明けに増加する傾向のデータが出ておりま
す。また、先週、知床半島遊覧船沈没事故がありま
した。いまだ行方不明の方が15名いらっしゃいます。
その中には福島在住の方も乗船していたということ
で本当に皆さんの安否が気になります。道東に行く
とどうしても知床半島を海から見てみたいとコース
を選ばれるようです。私も旅が好きで国内の観光地
を見て歩いていますし、知床半島も 3回程船に乗っ
ています。楽しみにしていた旅行で思わぬ事故に遭
遇してしまい何とも言えない悲しい事故だと思いま
す。この連休いくら気を付けていても遭ってしまう
こともあります。皆さんも車の運転に気を付けて連
休を大いに楽しんでいただきたいと思います。また、
来月 14 日には南部アリーナでいわきＦＣの選手、社
長さんがお見えになりサッカー教室を小学生と中学
生を対象に 2部制で開催されます。これも 60 周年記

念の事業の１つで青少年奉仕委員会に担当していた
だくことになっていますが、皆さんの時間の許す中
で参加していただければと思っています。詳しい案
内は幹事からメール等でお知らせ致します。ご協力
宜しくお願いします。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・いわき平ロータリークラブより 5月のプログラム
と週報が届いています。
 ・いわき平東ロータリークラブより 5月のプログラ
ムと週報が届いています。
 ・国際ロータリー地区事務所よりインターアクトクラ
ブリーダー研修のお知らせがメールで届いています。
 ・地区補助金一覧もメールで届いています。
 ・ガバナー事務所より会員増強、ロータリー情報委
員会のユーチューブ配信についての案内がメール
で届いています。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・いわき市勿来支所長山本美晴様の卓話を歓迎して。
嵐会長、斉藤副会長、星会長エレクト、林幹事、
吉野（彰）副幹事、鈴村、川口、清水、鈴木（修）、
木村（義）、小澤、越田和、渡邉公平パストガバナー、
柏原、木村（博）、髙萩、大平各会員
 ・本日早退ごめんなさい。

鈴木（雅）、佐藤、白井、吉野（嘉）各会員

ゲスト

　いわき市勿来支所長　山本美晴様
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　奉仕の理想
ソングリーダー　木村博昌会員
－今月は母子の健康月間です－

４つのテスト
　　　　　斉藤　隆　副会長

出席状況 正会員数 40 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 72.5 ％

だいているので、ベンチに座りながら、ゆっくりと
芸術を鑑賞する時間も取れると思っております。皆
様の長年の社会奉仕への取り組み、ありがとうござ
います。いわき市防災マップについて、皆様の事業
所の位置の御確認と御自宅の位置の御確認？いかが
でしょうか？千年に一度の災害を基に作成していま
すが、どうですか？備えあれば憂いなし、御近所同
士の助け合い、それには顔を知ることから…最後に
ご静聴ありがとうございました。

・ロータリークラブゴルフ愛好会で優勝しました。
　斉藤隆副会長の 4連勝を阻みました。嵐会長

◎卓話者紹介－鈴木修一郎会員
　本日は外部卓話ということでいわき市勿来支所長
さんにお越しいただきました。4 月 1 日付で勿来支
所長さんになられました山本美晴さんです。新しい
風でコロナも災害も吹き飛ばして欲しいと思います。
卓話の方を宜しくお願い致します。

◎外部卓話
いわき市勿来支所長 山本美晴様
　皆さん、こんにちは。本日はお
招きいただきありがとうございま
す。本年 4月より勿来支所長をさ
せていただいております山本美晴

と申します。生まれは、いわきの泉町、あと 2年ほ
どで定年となります。これまで、勿来地区では、保
健福祉センター（6年）や勿来公民館（2年）でお世
話になっております。今年で 9年目となります。勿
来地区の方々には、大変お世話になっていたため、
こうして働かせていただけるのは、とてもとてもう
れしい限りです。これまでいただいたご厚情に報い
られるよう誠心誠意努めますので、どうぞよろしく
お願い致します。植田公民館のステージ幕一式の御
寄附ありがとうございます。いわき勿来ロータリー
クラブ様の 60 周年を記念して、植田公民館に今年 1
月 19 日に講堂のステージ幕を一式、御寄附いただき
ました。本当にありがとうございます。皆様ご存知
のように公民館の幕は開館当初から使用していたた
め、コロナになる何年も前から公民館祭りなどでは、
使えずに過ごしていました。公民館は昭和 53 年 4 月
1 日に利用開始となっていますので 44 年ぶりの新調
となりました。大切に使わせていただきます。重ね
てお礼を申し上げます。ありがとうございます。御
寄贈いただいた幕を使ってのイベントは、残念なが
ら、コロナのため開催できておりませんが、ぜひ、
開催の折には、皆様にお知らせ致しますので、ぜひ
とも足をお運びくださるようお願い申し上げます。
いわき勿来ロータリークラブ様のこれまでの取り組
みへの御礼。植田駅前広場の定期的清掃や鮫川河川
敷公園の清掃、さらには勿来駅前への清掃活動の拡
大など地域への奉仕活動をずっと継続なされてい
らっしゃることは、街の美しさを支えていただいて
おり、感謝感謝でいっぱいです。植田駅前・勿来駅
前・岩間防災緑地の 3か所に、背伸ばしベンチの設
置をしていただきました。これまでにも、震災後植
田駅前に『イザナギ・イザナミ像』の御寄附もいた




